

## Zukunftstag 2013 bei der ASTRO Motorengesellschaft mbH

Am 25.04.2013 erlebten 22 Schüler und Schülerinnen den Zukunftstag für Jungen und Mädchen bei ASTRO.

Hier bekommen die Schüler und Schülerinnen im Vorfeldt eine Erstinformation über die ASTRO Motorenwerke und ihre Produkte.



Zügig ging es weiter, die Schüler wurden in kleine Gruppen eingeteilt und verteilten sich auf die sechs Stationen, an denen es viel auszuprobieren gab.



Alina, Mascha und Leonie an der Station des Mechatnikers.

Hier erstellt Phil eine technische Zeichnung an der Station des Technischen Produktdesigners.



Lilly-Jolin und Julia tüfteln als Bürokauffrauen an der Bearbeitung eines neuen Auftrags für die ASTRO GmbH



Da rauchen die Köpfe....

Frau Bloch erklärt allen Schüler und Schülerinnen den Vorgang ganz genau und mit viel Geduld, damit jeder zu einem guten Ergebnis kommt.



Alle Gruppen durchlaufen auch einen Eignungstest, um eine solche Situation auch einmal kennen zu lernen.



Oben sieht man Pascal Müller, Kristof Hühnken und Dennis Drosdzik

Eine Gruppe wurde vom Kamerteam des Fernsehsenders Heimat Live begleitet. Man sieht sie hier an der Station des Produktionshelfers.



An der Station des Assistenten der Geschäftsleitung wurde von allen Gruppen eine Verkaufspräsentation für einen Dönerspieß



Niklas, Phil, Rick und Daniel



Als elektronische Komponente wird hier beim Beruf des Mechatronikers eine Messung mit einem Fisch-netzmaschen Messegerät vorgenommen.

Bei diesem Gerät wurde der Motor und die Software von ASTRO entwickelt.



Hier wird dem selbstgebauten Motor ein Lauftest unterzogen.





Verkaufspräsentation unter Umweltaspekten.  
Alle waren sehr kreativ!



Wir fanden, es war ein gelungener Tag!

Hier noch einige Impressionen:





